

グラウンド・ゴルフ大会開催！

約170人の参加者が計32ホールをプレー

5月17日に、寄居運動公園で「第17回寄居町グラウンド・ゴルフ大会」を開催しました。コースは、芝と土コース各16ホールの計32ホールです。参加者からは「コースが芝と土の2種類なので、球の転がりの感覚をつかむのが難しい」などの声もありましたが、複数のコースでホールインワンを達成した方が出るなど、皆さん楽しんでプレーしていました。



マイルドバレーボール親善大会開催！

町発祥のスポーツで13チームによる熱戦が展開

6月10日に、総合体育館・アタゴ記念館で「第34回寄居町マイルドバレーボール親善大会」を開催しました。マイルドバレーボールは、昭和59年に、健康で明るく豊かな町民生活を築くことを目的として考案された町発祥のスポーツです。参加した選手は「気持ちの良い汗を流せました。チームの絆も深まりました」と話してくださいました。



完成記念セレモニー開催！

「ホンダ・寄居町 協働の森」保全活動

平成19年から、本田技研工業株式会社、寄居町、埼玉県、公益財団法人オイスカの4者で協定を結び、桜沢・用土地内で森林の保全活動を行ってきました。6月16日に、桜沢コミュニティセンターで行われたセレモニーには、桜沢小緑の少年団や地元の方々を含めた約80人が参加し、今までの活動を映像で振り返りました。また、桜沢の活動地には記念看板が設置されました。



パルシステム埼玉と協定締結！

災害時の協力と高齢者等の見守り対応が強化

町は、6月19日に、生活協同組合パルシステム埼玉(田原けい子理事長)と「災害時における生活物資の供給協力に関する協定」および「高齢者等見守り活動に関する協定」の締結を行いました。これにより、災害時の優先的な生活物資の提供と、高齢者等について、異変等を察知した場合の情報を提供していただけこととなり、安全・安心への対応が一層強化されました。



上田知事のとことん訪問！

桜沢のバリアフリー美容院「WelBe」を訪問

上田清司埼玉県知事が、県内をくまなく訪問する「とことん訪問」。6月1日に、WelBeを訪問され、花輪町長も同席しました。WelBeは、平成27年5月に、全国初の取り組みとして、高齢者や身体の不自由な方に喜びを提供する福祉特化型美容院として開設されました。近隣の福祉介護施設と連携し、地域の高齢化対策や生活サポートにも取り組んでいます。



寄居中ラグビー部 堂々の関東4位！

第69回関東中学校ラグビーフットボール大会

6月17日、三郷市で「第69回関東中学校ラグビーフットボール大会」の3位決定戦が行われ、寄居中ラグビー部が桐蔭学園中(神奈川)と対戦。惜しくも21対48で敗れましたが、堂々の関東第4位で大会を終えました。なお、津嶋貴汰選手(3年)が、大会のベスト12に選出されています。



寄居町商工会3年連続知事表彰！

県内第1位！ 経営革新計画作成支援実績

本誌で順次ご紹介している経営革新計画承認事業所について、寄居町商工会が平成29年度に取り組んだ計画の作成支援実績が、県内全53商工会で第1位となり、3年連続して知事表彰を受賞されました。また、承認事業所数41件のうち、17件は商工会青年部が承認を受けたもので、県内最多承認数として、埼玉県商工会青年部連合会から感謝状が贈られました。



(公財)埼玉県精神保健福祉協会長賞

寄居・深谷地区精神保健福祉玉淀家族会が受章！

同会は、昭和48年に精神障害者家族会として発足以来、障害者と共に回復への道のりを探りながら、共生社会への福祉向上を目指して活動しています。長年にわたる活動が評価され、今回の受賞となりました。会長の田尻守さんは「今後も家族の相談場所として活動を続けていきたい」と話してくれました。